

Jahresbericht Kantonalmeisterschaft BL Senioren 2023/2024

Nichts Neues unter der Sonne, die vergangene Saison endete wie jede in den letzten Jahren: In der Kategorie A wurde der TV Muttenz Kantonalmeister und die Kategorie B wurde von der MR Ormalingen dominiert. Ein Aufstieg steht aber nicht zur Diskussion, sind doch die Niveauunterschiede zwischen den Kategorien beträchtlich. Deshalb ist es auch vorgesehen, es die nächste Saison gleich zu halten und die Kat. A in Turnierform auszutragen und die Kat. B als normale Meisterschaft mit Hin- und Rückspiel durchzuführen.

Auch wie jedes Jahr suchen wir dringend «neue» Teams, aber die Konkurrenz durch Indiacca und die offizielle Volleyballmeisterschaft ist wohl zu gross. Zudem setzt Swiss Volley seit einigen Jahren auf das Konzept «Easy League», d.h. spielen ohne Lizenz und mit vereinfachtem Matchblatt, und das macht unsere Lage auch nicht einfacher. Nichtsdestotrotz: Die nächste Saison ist aber trotz all der offenen Fragen in Planung und wird nach den Herbstferien starten. Die Spielplansitzung findet noch im September statt und nach den Herbstferien starten wir in die neue Saison!

17-09-2024 / Markus Bienz